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本报记者 黄晓娟 刘文旭

酒店公寓与
酒店式公寓

的真

正区别在哪
里!

前天下午"

记者带

着疑问来到
位于郑东新

区外环路

与众意西路
交会处的中

油国际#

五星公寓$

据介绍"

该酒店是酒
店

公寓"

集酒店%

公寓%

会所等多功

能于一体"

这里的配套
设施%

服务

都是星级豪
华酒店的等

级$

五星景观 风情公寓

站在中油国际!五星公寓顶层俯瞰"西侧是阔达
!"#

亩的中央绿地公园"整片的绿地间杂着白石小径"确实
是城市中难得的风景#向北"是波光粼粼的东西运河"作
为郑东新区最重要的配套水系"东西运河已经成为郑州
一道绝版的景观#向东"整个

$%&

内部映入眼帘"如意
湖$郑州国际会展中心$河南省艺术中心等

$%&

核心景
观皆可一览无余%%%显而易见" 中油国际!五星公寓的
景观亦是优势所在&

据了解"该酒店共
'#

层"其中
()!

层裙楼是堪称奢
侈的配套体系"拥有豪华酒店大堂$别具风情的西餐厅$

顶级中餐厅$商务中心$时尚精品店$甚至阔达
'***

平
方米的大型国际会议中心等#项目的

+,-

层是大型休闲
娱乐中心和健身设施#

.,'*

层是客房层"标准客房$豪华
套房$行政套房$总统套房一应俱全&

内部中央空调分户控制$直饮水系统$高速电梯$

'!

小时冷热水供应& 除了提供传统酒店的服务外"更重要
的是向住客提供家庭式的居住布局$ 家居式的服务"真
正实现宾至如归的感觉"比传统的酒店更多了家的味道
和贯通全球的连锁服务&

五星服务 温馨家园

在这里有全国顶尖酒店管理机构"香港联邦国际酒
店管理集团" 带来全面超越物业公司的全天候酒店服
务& 有专业的服务人员陪伴左右"为顾客提供
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小时保
洁"只享受最好的环境"而不必为烦琐家务搅扰心情"一
日三餐有美食和鲜花陪伴"让你的生活远离盒饭& 另外"

酒店还可提供房匙托管$代订牛奶$代叫出租车$代递邮
件$代订报纸$代办银行开户$洗衣$居家维修 $室内绿
化$代接代送客户$机票预定等五星级酒店的服务&

中油置业有限公司的营销总监胡勇告诉记者"酒店
由内到外的奢华风格来自于国际著名设计公司香港
/0

& 在
/0

的过往作品中"不乏澳门金莎赌场$皇家国
际娱乐会所$皇朝万豪大酒店等豪门经典& 此次担纲中
油国际大酒店的设计"同时也将雄浑的气质和精致的细
节完美的糅和进建筑之内" 为中油国际!五星公寓成为
市场中酒店公寓的标准奠定了坚实的基础&

五星公寓 开创先河

作为
$%&

未来首家投入使用的星级酒店" 而与之
配套的酒店的经营方 '同时也是中油国际!五星公寓服
务的提供者(" 是来自香港的顶尖酒店管理机构香港联
邦酒店管理集团& 在过往的历程中"香港联邦曾经为
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多个城市的五星级酒店提供管理经营" 也是中国加入
203

后引领中国大陆酒店业与世界接轨的重要酒店服
务企业"相信他们能够为酒店和公寓未来的房客们带来
更多的惊喜&

根据资料显示" 郑州市
+

星级酒店仅
!

家"

((-(

个

房间#

!

星级仅
(.

家"

14(1

个房间" 海量高端商务人士
的需求制造了大量的市场空白& 此时"中油国际!五星公
寓仅有的

41(

席显得尤为珍贵"从数量上来看"在未来
的很长一段时间内" 中油国际!五星公寓在高端公寓租
售市场都将处在一个无竞争状态的蓝海状态& 同时作为
郑州首席真版酒店公寓" 中油国际!五星公寓的租售将
与中油国际大酒店客房销售系统高度一体化"租金标准
直追大酒店长包房&

魅力地形 投资新宠

占据
$%&

"本身就是一种巨大的价值& 今天"金融
业$会展业和物流业已经成为整个郑东新区的三大支柱
产业"亚洲最大的

$%&

成熟在即&

4##.

年
-

月"郑州国
家铁路客运专线$郑州国家干线公路物流港和郑州铁路
集装箱中心站齐聚郑东新区"为郑东新区成为中部六省
首屈一指的经济核心圈再次添加重量级砝码" 中油国
际!五星公寓的投资属性已经毋庸置疑&

然而
4##.

年的公寓市场竞争异常激烈"
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余家地
产商共同角逐公寓市场"高$中$低三档市场各有所长"

分化程度又相对较低"想要在混战中赢得竞争"除了优
秀的产品外"投资者对未来的获利预期也是撬动市场的
重要杠杆&

对于投资者来说"由于酒店公寓在产品形态上处于
进化链条的顶端"有着豪华酒店的支撑"整体形象与档
次远远高于普通住宅"租金也有着很大差别&

更重要的是"大量的快捷酒店已经在郑州的各个角
落里悄无声息的繁衍开来"低端市场竞争红海的到来已
经不容置疑&

对投资者来说"需求才是供应的源泉"随着郑州商
务氛围的日渐成熟"会展经济日益凸现"国内国际商务
往来也变得频繁起来" 大量中高级技术管理人才的中
短期居住需求激增" 郑州楼市对真版酒店公寓的需求
变得越来越旺盛& 中国五百强$世界五百强纷纷抢滩登
陆

$%&

"各路实力大鳄进驻之下"金领高管云集"总部
经济早已风生水起& 放眼郑州"每年

4###

万人次的旅
游与商务会议大潮"让中油国际!五星公寓未来的收益
前景十分乐观) 年平均

4#

余次的大型会展在国际会展
中心举行"也会为中油国际!五星公寓带来大量的短期
租客&
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本报记者 徐孟国 通讯员 易明月
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从!小"做起 脚印是成绩

作为河南第一届国际贸易专业的毕业生" 基本功
扎实的王朴并没有因为专业比较*香+而沾沾自喜& 能
吃苦的他深知一个人要想成功$有所作为"就必须扎扎
实实地从小事儿做起"从基层做起& 因而他毅然决然地
放弃了当时许多向他抛来*橄榄枝+的高薪企业"出乎
意料地进入了郑州一家名不见经传的贸易公司做小职
员& 然而接下来的事情却远远没有他想的那么简单"空
有理论而实战经验匮乏的他很难给自己熟知的商品定
性& 不清楚商品的属性"就很容易掉进*洋人+设计的
*陷阱+里"不明白就自己尝试"研究$试验$调查,,边
分析边做笔记"凭着那股子不服输的劲儿"很快王朴就
把相关的知识*裹入囊中+了&

*如果你拿一块儿布"王朴用手摸一摸"看看布料
的茬口"就能说出它的质地$成分#一瓶酒"他只要尝一
尝"就可以告诉你它的年份"度数,,+王朴的朋友羡
慕地笑着说&

*没有他说的那么夸张"只是对这些商品不陌生而
已& +看着记者惊讶的表情"王朴淡淡地说&

从!头"做起 吃苦是荣誉

走上领导岗位的王朴并没有因为手中有了权力而

坐享其成" 在事业如日中天的时候他却做了一件令常
人费解的事情"辞去公司的副总职务&

*因为当时挺年轻的"觉得应该挑战一下人生"让自
己的生活更富有激情"辞职以后我就开始找新工作& 在
了解了当时的社会发展需求时"我发现房地产是一个朝
阳行业"对人来说"它的要求比较低"只要你喜欢就可以
去里面谋一份差使做"对资本而言"它的门槛比较高&当
时有一家房产公司招聘"老总要求有三个条件-男性"郑
州人"喜欢房产行业&我想应聘做总办主任"可惜已经有
人选了"我只好做了一名市场调查员&+当时王朴的家人
很难理解"放着好好的副总不当"偏偏要去给别人卖房
子& 王朴的父亲因此还和王朴发生了争执&

*既然选择了就不能后悔"既然选择了就要做好"

不仅要证明我能行"还要证明我的选择是正确的& +就
这样"在郑州市的各大楼盘前多了一个年轻人"或者在
埋头做笔记"或者在低头思考&

整个夏天"王朴骑着自行车到处跑"累了停下抽根
烟"渴了蹲下喝口水& *最奢侈的就是在又累又渴的时
候吃个西瓜& +王朴轻轻地吐出一个烟圈"他思绪随着
烟圈在扩大$在飞扬&

为了摸索出郑州人喜欢的户型" 他开始留意人们的
住房习惯"开始穿梭于各个建材市场& 根据人们的行为尺
寸"来看家具放进房间的尺寸& 一个月下来"一本适合本

地人居住的户型报告放在
了公司老总的面前,,

市场调查员$主任$经理$副总,,每一次职位的
变化都有他自己的感叹&

从!心"做起 !正弘"是责任

从不显眼的市场调查员到正弘置业的副总"他作为
久经沙场的资深地产人" 谈起项目喜悦之情溢于言表#

从*正弘旗+到已经问世的*正弘山+"他像一个慈爱的父
亲一样见证了它们从出生$成长"再到强壮&特别是介绍
起现在正在热卖的*正弘山+"一溜的专业术语从他的嘴
里*飘+了出来& *后中式建筑群"九宫格局"十字路网"轴
线突出"一城多园的布局"中式旺宅园林景观"四坡屋
顶"山形天际线水墨意蕴"特有的黑白灰立面勾画静谧
生活意境& 引据古典建筑榫卯构造"创新

%3D

活体有
机建筑,,+打开了让他*敏感+的话匣子他似乎就不想
再停下"滔滔不绝地向你描绘着他心中的世界&

*每个人心中都有座山"其实"最难超越的是自己"

当我们把责任赋予给了.正弘山/以后"它就有了鲜活
的生命".人人居好屋/不只是一句美言"更多是脚踏实
地& +谈到这里"王朴的眼睛移向了窗外"窗外是一个高
楼堆砌的世界&

琥珀名城二期产品说明会举行

E

月
4

日"天伦琥珀名城二期产品说明会隆
重举行"

+FF

余位认筹客户参加了此次产品说明
会&

产品说明会上" 天伦房地产有限公司总经
理刘自立首先介绍了天伦集团$ 天伦房地产公
司及琥珀名城的基本情况" 随后琥珀名城总设
计师顾忠良先生就社区总体规划及建筑设计方
面的特色进行了详细阐述& 琥珀名城整体建筑
风格把握上以简约编制完美细节" 简约中求严
谨"*精于心"简于形+& 顾忠良先生源于中国传
统造园法的视觉与景观$曲径通幽$移步换景$

小中见大的四大理念" 结合在公园里造建筑的
造景理念" 从而达到了景观规划的高度境界及
松紧从心$宽窄随意的意境&

会上" 琥珀名城研发部经理宋新研就二期
户型特色做了简单说明" 工程及监理方代表也
在说明会上表示"坚决做到对工程的负责"接受
投资方及设计方监督"对业主负责"接受社会监
督"创建精品名牌工程&

据了解" 琥珀名城二期由有
E

栋多层$

G

栋
小高层$

(

栋高层和
1

栋叠拼别墅组成" 主力户
型面积在

.F

平方米
,4+1

平方米之间&高层作为
二期主打产品特色鲜明"由四个单元组成"在保
证建筑使用的节能$合理$舒适性以及立面的丰
富性的前提下"四个单元错落有致"从而保证每
一户都是全明的"通风采光非常好&

晓 娟

一%加大投入%硬件设施建设配套齐全

始终把信息化建设作为各项建设的重要工作来抓" 经过多方的积
极努力"全局办公服务系统的小型服务器$核心交换机$其它交换机$路
由器$磁盘陈列器以及磁带库等相关设备基本齐全"具备了良好的硬件
基础和信息化网络构架&为适应房地产业的快速发展"进一步提升办公
系统信息化建设水平"先后组成考察团队到全国先进城市参观考察$学
习论证"在充分吸收信息化建设经验的基础上"形成适合局信息化建设
的调研报告& 在硬件建设上" 今年积极协调并得到了市财政的大力支
持"购置了

!

台更先进的小型机服务器"使硬件建设更加完善"具备了
完整的信息化硬件网络系统&

二%规范流程%软件系统功能全面提升

在现有办公业务软件系统的基础上"总结吸取先进经验"制定了一
套体现郑州特点的业务软件系统升级方案" 开发运用了新的办公软件系
统"对现有的软件系统进行了全面提升"新软件的全面运用"使各业务流
程规范有序"局房地产交易与权属登记$房改管理$商品房预售联机备案$

房地产测绘地理信息系统$信息发布等系统广泛运用"达到各类不同时期

数据的完全融合共享" 实现了全部业务的网上办理& 在二手房的受理环
节"增加电子拍照功能& 在大厅各种费用实现了*三个一+-一次性计费"一
次性缴费"一次性开票& 最大程度的减少了群众排队的次数和等待时间&

三%广开思路%拓展延伸信息化建设体系

始终把信息化建设作为重要工作来抓"已自筹资金近百万元"建设
更为先进的预警$预报体系& 在现有预警预报信息数据系统的基础上"

正在设计开发新软件"加强对多源数据进行分类$存储$备份$统计和数
据挖掘与转换"为整个系统的运行提供各种基础数据"实现对房地产市
场发展相关的土地$金融等其他信息的全面归纳$整合"为正确评价和
科学判断房地产发展提供可靠依据#研究开发了房地产预警$预报数学
模型"做好房地产市场定性和定量分析"为房地产健康发展提供更加准
确$权威$详实的房地产指导信息"使老百姓的购房风险降低到最低限
度"进一步规范房地产市场"对提高我市房地产业宏观调控的针对性$

科学性和实效性"实现房地产供求平衡$结构合理$价格基本稳定的目
标起着十分重要的作用& 目前"郑州市房管局开发的*企业信息网上报
送系统+已被建设部列为

4FF.

年全国唯一的建设试点单位&

为配合 &一体

化'办公管理改革"

在大量引入了高科

技手段的基础上 "

郑州市房管局对业

务软件进行了拓展

与升级" 突现了办

公的数字化% 网络

化% 电子化和影像

化$
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访郑州正弘置业有限公司副总经理王朴

斯文的外表"闪亮的眼睛"加上鼻梁上的那副眼镜"更显得深邃而有神"总能透视出一种智慧的灵动$谈笑间

豪气直冲眉宇"儒雅中有些不羁"这就是郑州正弘置业有限公司的副总王朴"一个做事&有趣儿'的人$

在刚刚闭幕的金秋房展会上" 富田太阳
城以特色吸引人"用品质感染人"不但吸引了
众多与会者的驻足关注" 更赢得了购房者的
一致青睐"获得了令人瞩目的巨大成功&

据富田太阳城相关负责人介绍"富田太阳
城在此次房展会上" 根据其三期项目定位特
色"以红$黑$白三色搭建出简约大气的展台"

个性鲜明"大气恢宏&

*鲜明的特色只是吸引人的一种手段"但
富田太阳城真正打动购房者的" 还是其优秀
的品质和信誉& +富田太阳城的工作人员如是
说& 在

(!

年的开发建设过程中"振兴房地产
始终秉承着*兢兢业业做事"踏踏实实做人+

的理念"一路前行至今"让人倍加信赖& 如今"

集十多年开发经验于一身的优秀作品%%%富
田太阳城" 更是用热销证明了一个东南大盘
的品质& 完美户型$优越区位$便利交通$成熟
配套和贴心服务" 以及巨大的升值空间和前
景"这一切"都让富田太阳城在市场上的形象
不断提升& 诸多二次置业$三次置业的客户"

以及由老客户介绍的新客户" 都映射出广大
置业者对富田太阳城的厚爱&

此次亮相的富田太阳城三期东方!红"依
托富田太阳城的成熟社区魅力"一亮相就引发
市场强烈关注& 房展会短短三天时间内"咨询
者络绎不绝"成绩喜人&

*始终以责任心建造房子"用品质感染中
原"用品质留住客户& 这是振兴公司一直以来
的经营理念& +富田太阳城的工作人员满怀信
心地说& 曲 平

(((富田太阳城秋季房展会载誉而归

品质大盘
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口头协议卖房未交割

涨价后起纠纷

市民骆女士称"今年
1

月初"她得知市内有
一套小户型二手房要出售" 就和房主文女士见
了面& 双方达成口头协议"约定房价

(F

万元"她
还交了

(FFF

元的购房押金&

骆女士称" 双方约定在
1

月底一手交钱一
手办理过户"但当天自己的银行卡出了点问题"

无法取出钱来& 次日"她正准备与房主见面"房
主却告诉她" 由于私人原因只有等

"

月份才能
过户"骆女士打算等到此时& 到了

1

月下旬"房
主却提出涨价

(

万元& 骆女士认为"如果当初文
女士不愿卖房"她花

(F

万元在其它地方也能买
到相同面积的二手房& 现在房价上涨"这个损失
该怎么办0

对此"专家认为"文女士单方要求涨价的行
为没有法律依据& 虽然合同法规定"不动产的买
卖必须签订书面合同"但是"如果买卖双方对不
动产买卖的标的$ 价款等主要内容已经达成了
一致意见"即使是口头形式"该不动产买卖的法
律关系也已经成立&

徐 丽

特色营销引人关注
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